

# CAP MONTAGNE 2022

## UNE RENCONTRE INOUBLIABLE



Samedi 8 octobre, 36 jeunes de notre établissement ont, ont répondu à l'appel de Monseigneur Nault pour l'édition Cap Montagne 2022.

Ce rendez-vous annuel, organisé par la Pastorale du Monde Scolaire, était destiné à tous les jeunes de 4<sup>o</sup> et 3<sup>o</sup> venants des différents établissements et aumôneries des Alpes Maritimes. Malgré une journée écourtée par la pluie, plus de 700 jeunes étaient réunis pour cheminer, prier et réfléchir ensemble sur le thème de l'amitié. Une phrase a rythmé nos pas tout au long de la journée « Je vous appelle mes amis » (Jn15, 15).

Merci à chacun de nos jeunes pour leur participation !

